

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Gut betreut im eigenen Zuhause

Jasmin Zirkl, Pflegeaktiv

Jasmin Zirkl gründete Pflegeaktiv, einen individuellen Pflege- und Betreuungsdienst in der Steiermark. Ich habe nach meiner Diplomierung mehrere Jahre auf einer Intensivstation in einem Krankenhaus gearbeitet. Ich begann bereits in dieser Zeit nebenberuflich Angehörigen von schwerstkranken Menschen zu helfen, ihre Lieben zuhause zu pflegen. Meine Herausforderung war es schon damals, ein Angebot zu schaffen, das die Lücken der herkömmlichen Systeme schließt und es somit jedem Menschen ermöglicht, in seinem eigenen Zuhause zu verweilen, unabhängig von Schweregrad, Alter oder Ausmaß.

"Mein größter Erfolg sind dankbare Kunden und die vielen schönen Geschichten, die mit 'Wenn wir Sie nicht gehabt hätten...' beginnen."

Nach der Geburt meines zweiten Sohnes, habe ich meinen Nebenberuf zum Hauptberuf gemacht. Die Herausforderung, als Unternehmerin eine Familie zu gründen und die eigenen Kinder selbst großzuziehen, war von Anbeginn meiner Karriere sicherlich eine meiner größten. 2018 hat mich ein persönlicher Schicksalsschlag gelehrt, wie zerbrechlich man selbst ist und wie gut man auch auf sich selbst achten muss, wenn man anderen geholfen sein will – ein Satz, den

ich meinen lieben Kunden auch tagtäglich einbläue... Dank meines großartigen Teams ist es mir gelungen auch dieses Erlebnis positiv zu schließen. Meine größten Erfolge sehe ich in meinen zahlreichen zufriedenen und dankbaren Kunden und den vielen schönen Geschichten, die mit „Wenn wir Sie nicht gehabt hätten...“ beginnen. Immer wieder gelingt es uns, Unmögliches möglich zu machen und das nicht zuletzt, weil im Innen- und Außendienst großartige Menschen ihr Bestes geben! Ich bin sehr stolz, mit so tollen Menschen arbeiten zu dürfen.

#frauinderwirtschaft www.pflegeaktiv.at

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)